

iDEE, pour associer développement économique et écologique

Par **Isabelle DAVIER** - Aujourd'hui à 07:00 - Temps de lecture : 2 min



Les 18 membres du conseil d'administration d'iDEE veulent agir avec les acteurs économiques, politiques et scientifiques de la région. Photo Jean-Marc FAVRE

«iDEE, c'est une bonne idée ! » Directeur du développement durable du groupe Somfy, Denis Maugain est depuis peu l'heureux président du conseil d'administration d'iDEE, pour Innovation et développement pour une économie environnementale. « Cela fait un an et demi que l'on travaille dessus avec d'autres entreprises de Haute-Savoie, des TPE, comme des grands groupes. L'idée, c'est d'agir pour accélérer la transition écologique de notre territoire. »

Adossé à un noyau dur de dirigeants -de Somfy, Salomon, Ubisoft, Maped, Alpes Contrôles, Banque Populaire des Alpes, Biocoop Aquarius, Picture, Saola, Vignier, Air Coop, CO2F, Kumcat Campus, Logydine, Legalps, Celsious- qui ne demande qu'à s'agrandir - cette association a pour vocation de faciliter la transition des entreprises par les entreprises. « Quand les entreprises se fédèrent, c'est une réussite. On est sur le modèle de l'outdoor, qui avec Outdoor Sports Valley a initié cette réflexion sur l'environnement » ajoute Denis Maugain.

Convaincus que les entreprises « ont un impact sur le dérèglement climatique, mais ont aussi les solutions », ces dirigeants veulent travailler pour faire bouger les lignes. Sans blabla, mais avec une feuille de route en quatre axes : mutualiser leurs actions pour réduire les coûts ; former pour informer et sensibiliser les entreprises ; faciliter la collaboration pour mesurer, réduire et compenser leurs émissions carbone ; communiquer sur les actions pour faire rayonner le territoire en matière d'économie environnementale et attirer les talents.

« On ne réussira qu'ensemble ! » assure Denis Maugain. Pour conjuguer développement économique et développement écologique, à la fois social et environnemental, ils veulent agir avec les acteurs économiques, politiques et scientifiques de Haute-Savoie. « On a déjà constitué un conseil opérationnel scientifique, avec des membres de l'Université Savoie-Mont-Blanc, du CNRS... On va travailler avec les associations environnementales. On veut être contributeurs d'idées... »